



## Obtention du label égalité Filles Garçons en mars 2024

publié le 17/09/2024 - mis à jour le 19/09/2024

### Descriptif :

Le collège a reçu le label « Égalité Filles Garçons », récompensant ses efforts pour promouvoir l'égalité, le respect, et la lutte contre les violences sexistes.

En avril 2023, notre collège a obtenu le label Édu Santé, suivi en mars 2024 par le label Égalité Filles Garçons. Ces distinctions illustrent notre engagement envers le bien-être et l'égalité. Une [exposition novatrice](#) sur les questions de genre et de numérique nous a valu également le prix du numérique dans le réseau ECLORE en mars dernier.



Nos nouveaux objectifs incluent l'obtention du niveau 2 de la labellisation Égalité Filles Garçons. Nous visons à garantir une représentativité équilibrée des élèves dans toutes les activités pour combattre les stéréotypes de genre, encourager la participation active de tous les genres dans les projets et clubs et évaluer la proportion de filles et de garçons dans les instances représentatives. Nous mettrons également l'accent sur une interrogation équitable en classe, la sensibilisation à l'orientation professionnelle non genrée et la mise en place de jeux éducatifs sur les stéréotypes de genre. Ce projet sera désormais porté par notre nouvelle CPE.

La labellisation du collège en faveur de l'égalité filles-garçons est l'aboutissement de plusieurs années de travail mené par les équipes éducatives et administratives. Ce projet ambitieux n'aurait pas pu voir le jour sans l'implication et la détermination de tous, avec en première ligne **Mme Gaudriault**, véritable cheville ouvrière de cette initiative. Son engagement constant et son dévouement ont été essentiels pour faire avancer les actions en faveur de l'égalité, sensibiliser les élèves et mobiliser l'ensemble de la communauté scolaire autour de cette cause fondamentale.

